

Finalizó Encuentro Nacional de Solidaridad de México con Cuba



México, 17 mar (RHC) El XXIV Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba finalizó este fin de semana en la capital de México con la presencia de delegados de los 32 estados del país centroamericano, donde aprobaron varias resoluciones para defender a la Revolución.

La jornada fue abierta con el documental Momentos con Fidel de la realizadora Rebeca Chávez, en el que se describen en apretada síntesis los principales hitos de la actuación del máximo líder de la Revolución cubana desde antes del inicio de la lucha contra la dictadura batistiana en la Sierra Maestra hasta el enfrentamiento con Estados Unidos que todavía se mantiene.

Idania Ramos, representante del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, además de realizar el saludo de esa institución a los integrantes del movimiento de solidaridad y felicitarlos por el trabajo realizado, presentó una panorámica de las actividades de apoyo a Cuba en el mundo frente a las graves agresiones del gobierno de Donald Trump a la Isla.

Relacionó también la estrategia de la Casa Blanca contra la Venezuela del Comandante Hugo Chávez y del presidente Nicolás Maduro, con la escalada de agresiones a Cuba, pues ambas políticas son parte de una misma y única idea de acabar con las revoluciones bolivariana, martiana y fidelista, principales ejemplos para los pueblos de nuestra América.

Ayer los delegados participaron activamente en un intercambio de ideas y criterios con el héroe de la República de Cuba, Antonio Guerrero, quien les transmitió los saludos del resto de los Cinco antiterroristas: Gerardo Hernández, René González, Ramón Labañino y Fernando González.

Los representantes de los movimientos de solidaridad en cada entidad estatal sesionaron en tres mesas de trabajo que abordaron la organización del movimiento a nivel local y nacional y el plan de trabajo, otra sobre Cuba y los logros de la Revolución y una última sobre los jóvenes en la solidaridad con la Mayor de las Antillas y Nuestra América.

De esas mesas de debates surgieron las resoluciones que integrarán la Declaración Final, la cual será aprobada al finalizar esta jornada dominical, según explicaron los representantes de la coordinadora nacional Jesús Escamilla e Irene Gatica Ramírez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186044-finalizo-encuentro-nacional-de-solidad-de-mexico-con-cuba>



Radio Habana Cuba